

[Facebook](#)[Twitter](#)

8. November 2016 9:33 Uhr

**Filder**<sup>STADTANZEIGER</sup>**Extra****STADTANZEIGER GRÜNE WOCHE MMD** News Feed[Anmelden](#) | [Registrieren](#) | [Mediadaten](#) | [Datenschutzerklärung](#) | [Online-AGB](#) | [Verlags-AGB](#) | [Impressum](#) | [Autoren-Suche](#) | [Redaktion](#)[Startseite](#) [Beitrag erstellen](#) [Marktplatz](#) [Verlag](#) [Veröffentlichungen](#) [Kleinanzeigen](#) [Events](#)[Lokales](#) [Deutschland](#) [Sport](#) [Kickers](#) [Bildergalerien](#) [Umfragen](#)Sie befinden sich hier: [Startseite \(/\)](#) > [Lokales \(/lokales\)](#) > Armenische Kulturtage

Stuttgart

**Armenische Kulturtage** (</lokales/armenische-kulturtage>)

Oktober 05, 2016 | 134 mal gelesen

Vom 13. bis 23. Oktober finden unter dem Titel »Ich war fremd, ihr habt mich aufgenommen« in Stuttgart wieder armenische Kulturtage statt. Renommierete Künstler und Referenten aus Armenien, Deutschland und anderen Ländern werden dabei sein. Jede und jeder von ihnen wird auf seine Art versuchen, der Botschaft der diesjährigen Armenischen Kulturtage Stuttgart gerecht zu werden. »Das Motto der Kulturtage passt treffend in die heutige Wirklichkeit. Wir sind sicher, dass die Armenischen Kulturtage in Stuttgart dazu beitragen werden, dass bestehende Ressentiments gegenüber dem Fremden abgebaut werden und die Integration gefördert wird«, so Erzbischof Karekin Bekdjian, Primas der Diözese der Armenischen Kirche in Deutschland. Das umfangreiche Programm findet man im Internet unter [www.armenische-kulturtage-stuttgart.de](http://www.armenische-kulturtage-stuttgart.de) (<http://www.armenische-kulturtage-stuttgart.de>)

[Tweet \(https://twitter.com/share\)](https://twitter.com/share)

([http://www.stadtanzeiger-im-netz.de/sites/default/files/styles/large/public/article/1510\\_19%2030\\_SedaAmir-Karayan%20%282%29\\_112843.jpg?itok=c9BaYyls](http://www.stadtanzeiger-im-netz.de/sites/default/files/styles/large/public/article/1510_19%2030_SedaAmir-Karayan%20%282%29_112843.jpg?itok=c9BaYyls))



Am 15. Oktober tritt die Sängerin Seda Amir-Karayan im Kursaal Bad Cannstatt auf. Foto: Z